



YOUR GYM IN YOUR BAG: PAKAMA

Düsseldorfer Gründerteam entwickelt Fitness-Rucksack. So wird Sport unabhängig von Ort und Zeit möglich und der PAKAMA Bag zum mobilen Gym in einem Rucksack. Der perfekte Fitnessbegleiter für unterwegs.

Düsseldorf, den März 2019: „Jeder hat einen Grund, fit zu sein. Finde Deinen!“ Unter diesem Motto bringen Sportler und PAKAMA-Gründer Patrick Kessel und Maja Bach im Sommer 2018 eine Kickstarter-Crowdfunding-Kampagne für ihren Fitness-Rucksack mit passender Trainings-App an den Start.

Reduziert auf das Wesentliche und ohne viel Schnick-Schnack, kombiniert der PAKAMA Bag ein mobiles Trainingssystem für unterwegs mit maximalem Komfort. Dabei bleibt auch ausreichend Platz für Laptop, Trinkflasche, Geldbeutel, Notizbuch und vieles mehr. Die ausgefeilte Trainingssystematik besteht aus 10 Teilen, die - mit Anleitung der PAKAMA APP - über 500 Übungen ermöglicht. Gemeinsam mit Sportwissenschaftlern wurde lange an den Übungen gefeilt, um den Körper auf effektive Weise bestmöglich zu trainieren.

Dabei wiegt der stylische, schwarze Allrounder nicht mehr als drei Kilogramm. Er lässt sich locker auf einem Trolley befestigen und wird auch wegen des seitlichen Zippers, verschiedener Gurte und einem Kofferband zum unkomplizierten Begleiter für jede Reise.

Was Maja (43 Jahre) und Patrick (29 Jahre) verbindet, ist ihre Liebe zum Sport. Ob beruflich oder privat, das Duo entwickelte PAKAMA aus seinen ganz unterschiedlichen Bedürfnissen heraus: Patrick ist als Schiedsrichter im Profifußball und Geschäftsführer von PAKAMA sehr viel unterwegs. Der Kraft- und Fitness-Sport ist nicht nur seine Leidenschaft, sondern auch ein Muss für seinen Schiedsrichterjob. Daher verlangt er seinem Sport-Equipment alles ab: Mobilität, Funktionalität und Effektivität. Und genau mit diesem Anspruch ist er zum Team hinzugestoßen. Maja brennt für Crossfit, Kraft- und Ausdauertraining. Um ihren Sport, Familie und Job optimal im Alltag vereinbaren zu können, entstand die Idee für den PAKAMA Bag. Beide haben einen anderen Grund, fit zu bleiben. Ihren Grund. Sie rufen auf: „Find your reason!“. Dabei geht es ihnen nicht in erster Linie um das perfekte Sixpack, sondern vielmehr um die Begeisterung und den Spaß an einem effektiven und gesunden Ganzkörpertraining an aufregenden Orten – die positive physische Veränderung folgt dann zwangsläufig.

Patrick und Maja haben über ein Jahr lang an der Entwicklung des PAKAMA Bag gearbeitet. Sie haben ihre ganze Leidenschaft investiert, um die ersten 50 PAKAMA-Prototypen an den Start zu bringen. Dank einer erfolgreichen Kickstarter Kampagne und all ihren Unterstützern wurde der Idee dann Leben eingehaucht: Seit Anfang diesen Jahres gibt es den PAKAMA bag nun auch in ihrem Webshop auf www.pakama-athletics.com zu kaufen.

Pressekontakt:

Dr. Marie-Christine Frank
Drei Brueder PR und Kommunikation
mail: presse@drei-brueder.de
mobil: 0173 4825735
Barthelstr. 38
50823 Köln